



# Familia Goya Llirod-Lucero



## 1 CIRCULAR: ENERO/FEBRERO.

Las disculpas del caso, pero estamos de nuevo con muchísimo para contar. Creemos que unas fotos valen más que mil palabras, espero que estén de acuerdo con nosotros jajaja.

Salida de Huanchaco, Trujillo, Perú. ¡Muy Felices!!!!



En casa de mi hijo Luis, Córdoba – Argentina. Anita con sus sobrinas.



En el REM, Pilar, Bs As. Hermosos momentos vividos por la mitad de la familia (por la edad). Ivonne con otros hijos de misioneros.



Anita en un especial de hijos de misioneros./ Con Tony un hno. Y un asadazo./ Con expositores de REM...¡Capos!!



Anita con hijas de misioneros.

En el tren de las sierras de Córdoba, todos menos yo...ggrrr.



Con amados amigos pastores Pilar-Córdoba.

Despidiéndonos de Centro Cristiano.



Despedida de Córdoba de regreso a Perú, de Mi esposa Noemí y mis cinco hijas: Karina, Janet, Noemí, Ivonne y Anita...fue durísimo y muy triste, ver llorar a mi esposa hijas, hijo, nuera, nietas...vaya a saber cuándo volveremos a estar juntos...a cuantos misioneros les habrá pasado atreves de los tiempos, pero tenían algo en claro ...que fueron llamados por el Altísimo ...para la obra que les había encomendado... Además ¿quién dijo que sería fácil? "A los que aman a DIOS todas las cosas ayudan a bien". No nos olviden, seguimos juntos, por la extensión del Reino.

**Familia Goya Llirod-Lucero.**

